



## Japón felicita al triunfador de los comicios presidenciales de Corea del Sur

### Description

(Tokio) El primer ministro de Japón, Shigeru Ishiba, envió hoy felicitaciones a Lee Jae-myung por su triunfo en las elecciones presidenciales de Corea del Sur y respaldó un estrechamiento de los vínculos bilaterales.

El mandatario nipón enunció su esperanza de que, bajo el liderazgo de Lee, las relaciones entre ambos países puedan fortalecerse y avanzar de manera estable.

“Deseo expresar mi respeto por la decisión del pueblo surcoreano y felicitar sinceramente al presidente Lee por su reciente victoria e investidura”, declaró Ishiba, ante los medios de prensa, desde la sede del Ejecutivo, en esta capital.

El líder japonés también manifestó interés en que la comunicación entre Japón y Corea del Sur se intensifique, no solo a nivel gubernamental sino en el ámbito privado, cuando en 2025 ambas naciones celebran el 60 aniversario del establecimiento de lazos diplomáticos.

Ishiba expuso su intención de organizar una cumbre con Lee Jae-myung lo antes posible, tras subrayar que para Japón la relación con Corea del Sur es prioritaria, sin importar los cambios de gobierno en ninguno de los dos países.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025